

## Gencarkan Cooling System Menjelang Pemilu 2024, Polres Sukabumi Kota Kembali Gelar Jum'at Curhat

Rams Sultan - [KOTASUKABUMI.FORKOPIMDA.COM](http://KOTASUKABUMI.FORKOPIMDA.COM)

Feb 1, 2024 - 16:11



*Polres Sukabumi Kota*

Kota Sukabumi - Upaya cooling system menjelang tahapan pemungutan dan penghitungan suara pemilu 2024 kembali dilakukan Polres Sukabumi Kota dengan menyelenggarakan program Jum'at Curhat.

Adalah Kapolres Sukabumi Kota, AKBP Ari Setyawan Wibowo mendengarkan keluhan kesah, saran hingga informasi mengenai kamtibmas menjelang pemilu 2024 saat menggelar program Jum'at Curhat bersama petugas PPK Kecamatan Baros di aula kantor Kecamatan Baros Kota Sukabumi.

Pada kesempatan yang sama, orang nomor Satu di Polres Sukabumi Kota tersebut menyampaikan sejumlah pesan kamtibmas untuk mendukung terwujudnya kondusifitas kamtibmas selama pemilu 2024.

Ari menuturkan pihaknya telah melakukan upaya cooling system untuk menciptakan kondusifitas kamtibmas selama pemilu 2024, seperti menggelar KRYD (kegiatan rutin yang ditingkatkan), penindakan terhadap sepeda motor yang dimodifikasi dengan knalpot tidak sesuai spesifikasi teknis, meningkatkan edukasi kepada masyarakat secara door to door hingga menyebar personel di sejumlah lokasi yang membutuhkan kehadiran Polri.

"Untuk menciptakan situasi kamtibmas yang kondusif menjelang pemilu 2024 ini, Polres Sukabumi Kota telah melakukan upaya cooling system atau cipta kondisi, salah satunya dengan melakukan KRYD, menindak pengendara atau pengemudi yang memodifikasi kendaraanya dengan knalpot yang tidak sesuai spesifikasi teknis, menyebar Bhabinkamtibmas untuk memberikan edukasi kepada masyarakat secara door to door serta melakukan pengamanan di beberapa lokasi yang membutuhkan kehadiran Polri," tutur Ari kepada awak media, Kamis (1/2/2024).

"Untuk mengantisipasi timbulnya potensi gangguan kamtibmas, Polres Sukabumi Kota juga telah menyiapkan layanan aduan melalui call center 110 maupun Laporan Pak Polisi-SIAP MAS di 0811654110 yang dapat diakses dengan mudah melalui aplikasi WhatsApp. Sehingga segala aduan maupun informasi seputar kamtibmas yang disampaikan masyarakat dapat diperoleh dan ditanggapi dengan cepat." pungkasnya.

Jum'at Curhat merupakan satu dari 7 program unggulan Polres Sukabumi Kota yang dijadikan ruang untuk mendengarkan keluhan kesah maupun saran dari masyarakat hingga informasi mengenai kamtibmas yang terjadi di lingkungan masyarakat.

Program unggulan yang rutin dilaksanakan Polres Sukabumi Kota di setiap minggunya tersebut dihadiri langsung oleh Kapolres Sukabumi Kota, AKBP Ari Setyawan Wibowo maupun Kapolsek di Jajaran Polres Sukabumi Kota.